

Var
P. 4Est Var
Golfe
P. 8France
Monde
P. 20Sports
P. 31Mag
P. 40UNE PUBLICATION DU GROUPE NICE-MATIN
20636 - 1024 - 1,80 €

SUR LE CHEMIN DE COMPOSTELLE DANS LE VAR Derniers pas le long de la Via Aurelia

PAGES 4 ET 5

Les camions de la colère



PAGES 2 ET 3

PHOTO CAMILLE DODET



PHOTO C.H.

ROQUEBRUNE
Municipales 2026 : la députée RN
acte son engagement P. 8



PHOTO J.F.

SAINTE-MAXIME
Faire expertiser ses biens
dans l'espoir d'un «trésor» P. 14

SPORTS**Football : Ramatuelle, seule équipe en lice**

Reprise des championnats ce week-end... mais avec déjà des temps de repos.

■ En Régional 2, Sainte-Maxime a joué mercredi soir son match contre l'AS Estérel avec un nul 0-0, un résultat décevant qui laisse l'ASM en milieu de tableau. Au contraire de Ramatuelle qui, dans cette même poule, n'est pas loin du podium et peut viser plus haut en accueillant Hyères dimanche (match à 15 h stade Marcel-Chassaigne). Saint-Tropez, second de la poule B, est au repos dimanche.

■ En Départemental 1, Ramatuelle 2, en milieu de tableau, va jouer chez le troisième, Nans-les-Pins.

Rugby : les équipes au repos

Après sa défaite au Pradet 32 à 3 dimanche dernier, le Rugby club du Golfe est au repos jusqu'au 16 novembre. Les U 16 et U 19 reprennent eux le 1^{er} novembre.

Votre quotidien**Et si vous deveniez correspondant ?**

Var-matin recherche des correspondants locaux pour la commune de La Croix-Valmer. Vous avez déjà une activité rémunérée ou êtes retraité(e), étudiant(e), ou parent au foyer et votre conjoint(e) a des revenus. Adressez votre CV avec photo, par courriel à : saint-tropez@nicematin.fr

L'AGENDA**DEMAIN****LA CROIX-VALMER****3^e édition de Sol'Dog**

La 3^e édition de l'événement Sol'Dog se tiendra ce samedi 25 et dimanche 26 octobre sur la plage du Débarquement. Au programme : initiation au doga (yoga avec son chien), démonstrations de secours en mer, cours d'éducation canine, de nombreuses animations ludiques et éducatives et le week-end se conclura avec l'organisation du Canicross Solidaire du golfe de Saint-Tropez, dont les bénéfices seront intégralement reversés au Pôle Ressource Cancer du Golfe de Saint-Tropez.

COGOLIN**Soirée dansante caritative**

A l'occasion de l'événement Octobre Rose, une soirée dansante sur le thème des années 80 est organisée ce samedi 25 octobre à partir de 20 h 30 au centre Maurin des Maures. L'intégralité des dons et recettes sera reversée au profit de la recherche contre le cancer.

GRIMAUD**Concours de pétanque**

La Boule Grimaudoise organise un concours de pétanque, mélée tournante ce samedi 25 octobre à 13 h 30 au boule-drome du Pont des Fées. Accès libre. Buvette et grillades sur places.

DIMANCHE**RAMATUELLE****Pique-nique de l'art au moulin de Paillas**

Artiste ou non, professionnel ou non de l'art, chacun peut venir faire découvrir son travail à travers une œuvre artistique lors d'un pique-nique organisé esplanade du moulin de Paillas ce dimanche 26 octobre de 11 h 30 à 15 h 30. Accessible à tous, artistes ou non.

SAINT-TROPEZ**Concert de l'organiste Luc Antonini**

L'Association « Les Amis de l'Orgue de Saint-Tropez », présente Luc Antonini, (organiste et compositeur de messes avec orgue) qui se produira à l'église paroissiale ce dimanche 26 octobre à 17 h. Entrée libre. Infos. au : 04.94.97.45.21.

SAINTE-MAXIME Une fois par mois, un commissaire-priseur se déplace au Casino pour expertiser gratuitement tout type d'objet et possiblement tomber sur le trésor qui fera décoller les prochaines enchères.

Expertiser ses biens en espérant le trésor...

PAR J. F./ JFLORENT@NICEMATIN.FR

TANDIS QUE CERTAINS misent quelques sous en espérant fortune à l'étage inférieur du Casino de Sainte-Maxime, d'autres tentent aussi leurs chances en tentant de révéler un trésor caché. Une fois par mois, le commissaire-priseur Arnaud Yvos et son associée Julie Richard, posent leurs valises dans la cité du Préconil, prêts à recevoir leurs clients en quête d'un avis pointu. Gratuitement et sans rendez-vous, tout le monde peut apporter un objet qu'il estime avoir de la valeur pour connaître son réel potentiel.

Pour effectuer ces expertises, les deux professionnels sont équipés : pierre de touche, acide, testeur d'or et de diamant, lampe ultraviolet pour repérer les retouches sur un tableau et bien sûr une balance. Bijoux, maroquinerie, horlogerie, sculptures, peintures... tout ce qui transportable, peut être étudié.

Tableaux de maîtres provençaux

Dans le cas du mobilier, d'un objet trop imposant ou d'une collection, il est possible d'apporter des photos afin d'établir un premier contact et ensuite approfon-

dir l'expertise. « Ça nous est arrivé avec une dame qui voulait changer la déco de chez elle et nous a montré une collection de tableaux de maîtres provençaux qui seront bientôt aux enchères », partage Arnaud Yvos.

« Ce métier attire toujours et fait rêver. On touche à une très grande diversité artistique, ça va de la Préhistoire au contemporain », s'exclame le passionné. Pluralité d'articles mais aussi diversification dans les missions.

Les déceptions des « mythes familiaux »

Car au-delà des expertises mensuelles à Sainte-Maxime (et chaque mardi à Saint-Raphaël), Arnaud Yvos effectue aussi des inventaires dans le cadre de succession ou de registre pour les assurances en prévision des sinistres. « C'est un service qu'on nous demande de plus en plus. Et parfois lors de ces inventaires, on fait des trouvailles exceptionnelles ».

Le cas par exemple d'une toile d'Achille Lauge, Les armandiers en fleurs, adjuge à 200 000 euros.

La nouvelle dimension du métier est l'accès à Internet et aux

estimations plus ou moins fiables que l'on peut trouver.

« Maintenant les clients nous apportent leurs biens avec une somme en tête qu'ils aimeraient bien obtenir. Il faut parfois insister pour leur faire comprendre la vraie valeur d'un objet, ensuite ce sont les enchères qui décideront du prix auquel il partira », rapporte Julie Richard.

Si les perles rares, les trésors révélés font le sel de ce métier, les déceptions sont monnaie courante : « C'est le jeu. Les gens repartent parfois avec des cartons entiers de pièces anodines. Mais le plus décevant pour nos clients, c'est ce que j'appelle les "Mythes familiaux". Un objet qui se transmet en héritage, avec un grand aspect affectif mais qui en réalité n'a pas de valeur marchande. »

Une fois estimés, les plus beaux sujets sont réunis dans une exposition préalable à une vente aux enchères qui a lieu une fois par mois. L'une des plus récentes comptait une toile d'Hans Hartung de 1971 estimée à environ 200 000 euros et qui a fait même la Une du magazine référence en la matière, La Gazette Drouot.



Arnaud Yvos et son associée Julie Richard, expertisent vos objets gratuitement une fois par mois. PHOTO J.F.

EN BREF**Stationnement pour le National de pétanque à Saint-Tropez**

Dans le cadre de l'organisation de l'événement Le National de Pétanque féminin et masculin qui se déroulera le 1^{er} et le 2 novembre, parking du port, une partie du parking située en zones A et B sera temporairement indisponible au stationnement, sur environ 400 emplacements du mardi 28 octobre à 12 h au mardi 4 novembre à 8 h.

Des panneaux de signalisation ainsi que des barrières seront mis en place sur site pour déli-

miter la zone concernée. En cas de parking complet, utiliser l'entrée des bus située face au magasin Super U en zone C.

Fermeture de l'agence postale à La Croix-Valmer

Suite aux orages qui ont frappé la commune ce mercredi 22 octobre l'agence Postale fait actuellement face à une panne informatique majeure, en conséquence, aucune opération postale ou bancaire ne peut être réalisée jusqu'à nouvel ordre dans l'attente de l'intervention des techniciens.

La remise des colis ou lettres recommandées avisées par le facteur restent possible sur place.